

DES AY UNO Soli dari o por Hai Ti

El pasado sábado 30 de enero se organizó un desayuno solidario a favor de los afectados por el terremoto en Haití. Dicho desayuno estuvo organizado por el Consejo Local de la Juventud de Manzanares con la colaboración de varias de las asociaciones juveniles que conforman el tejido asociativo de Manzanares.

Dicho desayuno solidario consistió en la distribución de veintícinco litros de chocolate y bizcochos, todo ello de elaboración casera, que se repartió en la Plaza del Gran Teatro.

Al mismo tiempo que el desayuno estaba en marcha, se desarrollaron otras actividades paralelas, como globoflexía, personalización de chapas, o la venta de calendarios solidarios.

A lo largo de la mañana, fueron muchas las personas que se acercaron a las carpas para colaborar con la iniciativa lográndose, al final, una recaudación de 400 euros, que fueron depositado en la cuenta que Cruz Roja había habilitado para tal finalidad.



